

Amy Pope: La primera mujer al frente de la Organización Internacional para las Migraciones

A partir del pasado 1 de octubre, la ciudadana estadounidense Amy Pope se convirtió en la primera mujer que lidera la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

“Hoy [1 de octubre] es un día trascendental para la OIM, ya que damos la bienvenida a nuestra primera directora general, Amy E. Pope. Bajo su dirección y visión, aspiramos a seguir construyendo un mundo seguro y más inclusivo para los migrantes y las personas desplazadas”, anunció esta agencia de la ONU en redes sociales.

Antes de unirse a la OIM, Pope ejerció como consejera principal del presidente estadounidense, Joe Biden, en asuntos de migración y previamente trabajó como asesora adjunta de seguridad nacional con el ex presidente Barack Obama.

Obtuvo su título en Derecho por la Universidad de Duke, Carolina del Norte, realizó un doctorado en Jurisprudencia y posee una licenciatura en Ciencias Políticas del Haverford College en Pensilvania.

El 15 de mayo del 2023, la sexta sesión especial del Consejo de la OIM eligió a Amy Pope como sucesora del director general António Vitorino.

“Me siento honrada de dirigir el trabajo del equipo extraordinario de la OIM para construir un mundo más equitativo y digno para todos. Como directora general, espero continuar nuestro trabajo con los Estados Miembros y los socios para aprovechar los beneficios de la migración y, al mismo tiempo, atender a los más vulnerables”, señaló Pope en su cuenta de X.



Amy Pope
Directora General
de la Organización
Internacional para las
Migraciones (OIM).